

PLACE

AUX

enfants

"Une journée pour découvrir le monde des grands"

Ce samedi 18 octobre 2014, la journée « place aux enfants » a fait découvrir aux enfants de la 3ème à la 6ème primaire de la commune de Tellin, le monde des adultes et des lieux inaccessibles habituellement. Cette journée a été organisée par la commune et le CPAS. Elle n'avait plus eu lieu depuis 2008!



Du fond de nos forêts teintées de couleurs automnales jusqu' à la mercerie aux bobines de couleurs orientales....

Tout au long de leurs parcours, les enfants ont pu rencontrer différents professionnels et prendre part à leurs activités... Ils se sont montrés attentifs et observateurs. Ils ont ainsi pu mieux comprendre ce monde qui est le leur et qui les appellera demain à y devenir des adultes responsables.

Dès le lever du soleil, aux rayons des visites, les jeunes ont pu découvrir les secrets d'un chef cuisinier, tirer les ficelles et bobines de la mercerie, découvrir le rôle des policiers, trier et préparer des médicaments, nourrir les animaux de la ferme et construire des mangeoires.

Sur le temps de midi, chacun a pu savourer des spaghettis préparés par le chef et ses commis d'un jour.

Durant l'après-midi, ils ont pu comprendre le secret des fleurs, cultiver des légumes, entretenir une voiture et changer une roue, découvrir le scrapbooking américain, ranger les rayons du magasin du coin, soigner les petits bobos et connaître le métier de kiné.

Sans l'implication des différents corps de métiers, cette journée n'aurait pas pu être organisée.



Nous vous livrons ici les impressions sorties des fourneaux de notre chef cuisinier Stéphane Michel.

-Pourquoi avez vous décidé de participer à la journée « Place aux enfants »?

Car c'est chouette de faire découvrir le métier de cuisinier aux enfants. C'est gai de voir leurs yeux s'émerveiller devant les ustensiles tels que : les grosses casseroles,...

-Est ce que cela vous a plu? Qu'avez vous apprécié?

Oui, j'ai apprécié l'intérêt que les enfants ont apporté pour découvrir les métiers.

-As-tu repéré dans tes rangs des futurs chefs-cuistots?

Oui, beaucoup d'entre eux veulent devenir cuistot. Il y a même une spécialiste des champignons.(rire).

Pour traverser la commune de bout en bout, les parents se sont joints à nous.

Pour les guider dans les différents lieux, les enfants sont accompagnés de passes-murailles. Ce sont des parents, des bénévoles, qui sillonnent les routes de notre commune. Des petites roues bien utiles, sans lesquelles nous ne pourrions avancer. Nous avons eu le privilège de rencontrer un de ces chauffeurs d'un jour.

-Pourquoi avez vous décidé de participer à la journée « Place aux enfants »?

Car le projet est intéressant.

-Est ce que cela vous a plu? Qu'avez vous apprécié?

Oui ça m'a plu, j'ai été impressionné par l'attention que les enfants ont apportée envers les différentes activités. Ils ont posé beaucoup de questions.

Une journée remplie de découvertes, de rires et de souvenirs.

A la fin de la journée, c'est l'estomac bien rempli et la tête pleine de découvertes que les enfants sont rentrés chez eux, heureux. Avant leur retour, nous avons néanmoins pu recueillir leurs impressions.

-Pourquoi as-tu décidé de participer à la journée « Place aux enfant »?

Clara: c'est une chouette activité que l'on fait avec ses amis et on peut choisir ses activités.

-Est-ce que ça t'a plu? Qu'as tu apprécié? Appris?

Clara: j'ai apprécié, j'ai appris plusieurs choses en cuisine

-Que voudrais-tu faire comme métier plus tard? pourquoi?

Nadège : Cuisinière, c'est marrant et on apprend plein de choses intéressantes.



Les reporters :

B.Edouard,B.Lucas,W.Kévin,B.Jean

Grâce à la participation de tous, cette journée fut un grand succès. Nous tenons à remercier tous ceux qui y ont contribué: les travailleurs du CPAS et de la commune, les hôtes, les passes murailles, les enfants.

Cet article, n'aurait pu voir le jour sans l'aide de nos reporters en herbe, des adolescents de l'espace jeunes de Tellin.